

Rückblick 2017, ein grosses Dankeschön und gemütliche Festtage

Schon wieder geht ein Jahr in Riesenschritten dem Ende entgegen. Die *fcmg* Fussballgemeinde befindet sich im Winterschlaf und wird im Frühling gut erholt in die Rückrunde starten können.

Nach einigen erfolgsverwöhnten Jahren muss das *Fanionteam* diese Saison in der interregionalen 2. Liga nicht ganz unerwartet um den Klassenerhalt kämpfen. Das Team wurde stark verjüngt und das Niveau in dieser Liga ist ungleich höher. Die Spiele waren intensiv und jeweils hart umkämpft, einige wurden sehr unglücklich und vielleicht auch mangels Erfahrung verloren. Dem neuen Cheftrainer *Riccardo Pileggi* und seinem Staff steht viel Arbeit bevor, wir wünschen viel Erfolg und Glück, damit der Ligaerhalt gesichert werden kann. Umso erfreulicher präsentiert sich die Lage der 2. *Mannschaft*. Das von *Roland Gerber* betreute Team belegt mit nur einem Punkt Rückstand den 2. Tabellenrang, von einem möglichen 3. Liga Aufstieg darf also geträumt werden, Bravo! Wir drücken die Daumen!

Bei den Junioren sticht der Aufstieg des *Ca-Teams* in die Promotionsgruppe hervor, und das ungeschlagen mit 9 Siegen in 9 Spielen, Super! Die *A-Junioren* haben den Aufstieg leider knapp verpasst und verbleiben in der 1. Stärkeklasse sowie auch die *B-Junioren*. Beim Nachwuchs muss aber grundsätzlich immer die sportliche und persönliche Entwicklung der Jugendlichen im Vordergrund stehen.

Die Supporter-Vereinigung gratuliert allen *fcmg* Mannschaften zum Erreichten und wünscht weiterhin Erfolg und viel Spass beim Fussballspielen.

Diese Erfolge sind nicht zuletzt auch dank der **grosszügigen Unterstützung** von euch treuen Supporterinnen und Supportern möglich, an dieser Stelle ein **ganz herzliches Dankeschön** für die Einzahlung eurer Beiträge.

Aus Sicht der Supporter endete das letzte Vereinsjahr mit der HV am 3. Juli 2017 im Clubhaus. Nicht weniger als 25 Supporterinnen und Supporter wohnten der HV bei und wählten den Vorstand um Präsi *Dominik Gasser*, Kassier *Häsu Affolter* und Besitzer *Bärni Thomann* für ein weiteres Jahr. Bei einem gemeinsamen Nachtessen liessen wir diesen Anlass gemütlich ausklingen. Alle weiteren Infos zur HV kann aus dem Protokoll entnommen werden, welches allen Mitgliedern zugestellt wurde oder auf der *fcmg-Homepage* www.fcmg.ch/news-berichte-supporter-vereinigung/

Nach einer kurzen Sommerpause trafen wir uns am 8. September 2017 bereits wieder um zusammen nach Fribourg zu reisen. Mit dem Supporter-Ausflug in die schöne Saanestadt läuteten wir das diesjährige Vereinsjahr 2017/18 ein. Insgesamt 25 gut-gelaunte Supporterinnen und Supporter durften wie schon in den letzten Jahren wiederum einen wunderschönen, interessanten und kurzweiligen Tag geniessen. Bildliche Eindrücke dieser Reise siehe ebenfalls auf der *fcmg-Homepage*.

Frohe Weihnachten und alles Gute zum Neuen Jahr

Für die bevorstehenden Festtage wünscht der Supporter-Vorstand euch allen und euren Lieben zu Hause eine besinnliche Weihnachtszeit, viel Glück und allerbeste Gesundheit im Neuen Jahr. Prosit 2018!

Ausblick auf Supporter Anlässe 2018



Fondueplausch im März 2018

Der erste Supporter-Anlass im 2018 steht schon bald bevor, nämlich der traditionelle und allseits beliebte Däntebärg-Fondueplausch.

Freitag, 2. März 2018, 18:30 Uhr
im Restaurant Dentenberg



Weitere Details und die Anmeldefrist können der persönlichen Einladung entnommen werden. Wir freuen uns schon jetzt auf zahlreiches Erscheinen und ein gemütliches Zusammensein auf dem Dentenberg.

Supporter-Apéro im Mai 2018

Samstag, 12. Mai 2018, ab 16:30 Uhr
Supporter Apéro fcmg Clubhaus*



*Gilt bereits als Einladung

Für das Supporter-Apéro werden **keine** persönlichen Einladungen verschickt, eine Anmeldung ist **nicht nötig**. Im Vorfeld wird den Mitgliedern ein Reminder zugestellt.

Vorstand fcmg Supporter-Vereinigung